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Viviamo davvero in tempi bui! La crisi economica molto gra-
ve in cui versa il nostro Paese avrebbe bisogno di una politica 
credibile, rigorosa ed eticamente inattaccabile; invece, i fatti di 
questi giorni ci mostrano che la furbizia, la corruzione, il dete-
rioramento dei costumi hanno raggiunto limiti non più soppor-
tabili. L’indignazione non è più sufficiente: occorre scardinare 
dalle fondamenta quei meccanismi basati sul favoritismo, sul 
togliere a tanti per dare a pochi, ai soliti amici, dando l’illusione 
di fare il bene del paese. Oggi è più che mai urgente una scelta 
di campo decisa per la buona politica, la buona economia, la 
buona finanza; se vogliamo davvero combattere le tante mafie 
che inquinano l’economia, impediscono lo sviluppo, scoraggia-
no l’innovazione e deprimono il merito, dobbiamo indirizzare la 
nostra azione quotidiana verso il rispetto delle regole.

L’occultamento colpevole della crisi economica, giocando sull’il-
lusione che la crisi fosse solo il solito catastrofismo di chi vuole 
disturbare il manovratore, evidenzia l’incapacità di chi aveva il 
compito di saper fare, per tempo, scelte strategiche per governa-
re e non subire le difficoltà che oggi sono sotto gli occhi di tutti. 
Al racconto della dura verità si è preferito il populismo dell’a-
bolizione dell’ICI per tutti; mentre si assottigliavano, sempre di 
più, i fondi nazionali destinati ai bisogni sociali e diventavano 
sempre più pesanti i vincoli imposti ai Comuni per mantenere 
il patto di stabilità. Mentre i soldi per i disabili, il sostegno agli 
affitti, alle famiglie, per l’integrazione scomparivano dai bilanci 
di tante regioni, i fondi destinati ai gruppi consiliari regionali 
crescevano a diversi milioni di euro e il sistema della corruzione 
coinvolgeva interi vertici di partiti nel Lazio, come in Lombardia, 
ma anche nella provincia di Milano, così come le collusioni con 
‘ndrangheta, attraverso la compravendita di voti e la promessa 
di favori per gli amici degli amici. Si è aperto un vero e proprio 
vaso di Pandora: quello che ne è uscito ci fa dire che quando 
abbiamo scelto (con il nostro programma elettorale condiviso 
dall’intera coalizione che ha sostenuto la mia candidatura) di 
mettere al primo posto la legalità, non abbiamo sbagliato. 

Un punto di partenza, una sfida da condividere. Un impegno 
comune, forse difficile da comprendere in prima istanza, ma 
tangibile, palpabile quando ci si rende conto che il sistema dei 
privilegi, dei favori, del fare finta di niente, o della rassegnazione, 
perché tanto l’Italia è fatta così, porta inevitabilmente alla disgre-
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gazione sociale, creando un humus favorevole a chi delinque. 

Per non rischiare di perdersi in facili moralismi o che le buone 
intenzioni rimanessero sulla carta o diventassero l’ennesima 
illusione di un certo modo di fare politica, la giunta comunale 
e tutti i rappresentanti dei partiti di maggioranza in Consiglio si 
sono domandati che cosa potessero fare loro per la città. Prima 
di chiedere sacrifici ai corsichesi per affrontare una crisi della 
quale si aveva il sentore da anni, ma i cui effetti sono arrivati, 
senza possibilità di scampo, dopo la metà del 2010, occorreva 
dare un segnale forte: eliminare tutti i possibili (anche se pic-
colissimi rispetto a quelli che sentiamo oggi a livello regionale) 
privilegi. E cancellare le spese, sicuramente utili e giustificabili 
in momenti più fiorenti per le finanze locali, ma diventate ine-
vitabilmente meno necessarie in una fase di grave crisi. Perché 
la nostra scelta di coerenza, di legalità, di cancellazione dei 
privilegi, di riduzione e razionalizzazione delle spese non po-
teva certo essere rimandata nel tempo. 

Anche noi, anche il nostro Comune è stato costretto ad au-
mentare le tasse locali, ma perché abbiamo ritenuto che le ma-
nutenzioni non potessero più essere rimandate. Ma abbiamo 
anche  deciso, con il sostegno di tutti i partiti di maggioranza, 
di non far pagare l’addizionale comunale Irpef a chi ha un red-
dito annuo inferiore a 15.000 euro (anticipando così gli sconti 
fiscali previsti recentemente dal governo) e avviato importanti 
interventi, prima di tutto nelle scuole, ma anche per i marcia-
piedi e gli asfalti stradali. 

A quel modo qualunquista di risolvere i problemi, che ha 
una sola ricetta (di tremontiana memoria) di cancellazione 
della cultura, di chiusura della nostra Scuola civica di musica 
o dell’Università del tempo libero o addirittura delle colonie 
estive rivolte a decine di bambini e ragazzi, solo per un mero 
calcolo contabile, rispondiamo che non intendiamo in alcun 
modo spegnere le luci della cultura, del confronto, della par-
tecipazione, della crescita e dello sviluppo delle intelligenze 
e dei nostri talenti. Si rischierebbe di cancellare un patrimonio 
che, nei secoli, ha fatto grande l’Italia e di cancellare il futuro 
per le giovani generazioni. 

La sindaca
Maria FerruCCi

INSERIRE LOGO

“Sono tempi di grande spettacolo, 
se volete, di grandi parate, 

ma di poche verità,  
tempi di apparenze più che di apparizioni”.

(David Maria Turoldo)
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pRImO pIAnO

“Sono giuochi d’azzardo quelli nei quali ricorre il fine 
di lucro e la vincita o la perdita è interamente o quasi 
interamente aleatoria”. È il codice penale, articolo 721, 
che definisce che cos’è il gioco d’azzardo, punito ai sensi 
dell’art. 718: “Chiunque in un luogo pubblico o aperto al 
pubblico, o in circoli privati di qualunque specie, tiene 
un giuoco d’azzardo o lo agevola è punito con l’arresto 
da tre mesi a un anno e con l’ammenda non inferiore a 
euro 206”. Se anche la Corte Costituzionale ha ritenuto 
che queste norme del Codice penale non debbano esse-
re cancellate, la domanda sorge spontanea: perché tan-
ta pubblicità, tanta promozione, tanto sostegno da parte 

dello Stato? Perché, proprio in un momento di crisi come 
quello che stiamo attraversando, scommettere sulla pro-
babilità di vincere una somma che potrebbe cambiare la 
propria vita è una pratica seguita da un numero crescente 
di persone. Tanto che, nel 2012, il giro d’affari per il gioco 
d’azzardo legalizzato dovrebbe aggirarsi intorno ai 100 
miliardi di euro, dei quali solo il 10% finirà nelle casse 
dello Stato. 

Il confronto di venerdì 30 novembre
Una crescita esponenziale, che riguarda sempre più an-
che i giovanissimi e che sta determinando notevoli pro-
blemi sociali, sia all’interno delle famiglie sia delle co-
munità, tanto da spingere anche l’Asl ad attivare progetti 
specifici per studiare e fronteggiare le patologie legate al 
gioco. L’Amministrazione comunale, nell’ambito del pro-
getto Corsicolegalità, ha deciso di dedicare al gioco d’az-
zardo il primo di una serie di seminari che consentiranno 
a sindaci e assessori, così come a funzionari pubblici o 
a operatori sociali e sanitari provenienti da tutta Italia, di 
conoscere quali misure si possono mettere in campo per 
fronteggiare un fenomeno che sta minando la stabilità di 
numerose famiglie. Venerdì 30 novembre si svolgerà una 
giornata di buone pratiche organizzata assieme a Terre di 
Mezzo, Lega Autonomie, l’associazione Avviso Pubblico, 
Anci Lombardia e ReteComuni. Alle ore 21 nella bibliote-
ca centrale, serata di approfondimento aperta al pubblico 
con letture di ComTeatro.

Spostata di otto giorni la giornata di studio  
inizialmente programmata il 22 novembre, quando 
invece l’Amministrazione parteciperà a un’iniziativa 
sulla prevenzione all’evasione fiscale proposta 
all’interno di RisorseComuni a Milano

CoMuni Contro l’azzardo 
il 30 noveMbre a CorsiCo

Per una soCietà orizzontale
A fine settembre, Corsico ha ospitato due giornate 
di studio e formazione dal titolo “Costruiamo insie-
me le regole per una società orizzontale”, organiz-
zate dall’associazione “Sulle regole”, nata nel 2010 
“dall’incontro con Gherardo Colombo e dalla condi-
visione dei temi presenti nel libro ‘Sulle regole’ che, 
nel corso dei molti incontri pubblici con scuole e 
cittadini, hanno trovato una dimensione concreta sul 
piano personale e sociale”. La scelta degli organizza-
tori è ricaduta su Corsico perché è considerata una 
città in prima linea nell’impegno per la legalità. 
“Se i cittadini non comprendono le regole - sottolinea 
Gherardo Colombo - essi tendono a eludere le norme 
quando le vedono faticose e a violarle quando non 
rispondono alla loro volontà. Perché la giustizia fun-
zioni fuori e dentro i tribunali, perché ci sia giustizia è 
necessario che cambi tale rapporto”. 

iMu: Modello F24 a Casa
La legalità conviene e ripaga... in servizi. Infatti, il corretto 
versamento dell’acconto IMU del giugno scorso permet-
terà al Comune di predisporre e inviare a domicilio (entro 
la metà di novembre) il modello F24 precompilato con il 
saldo da pagare entro il 17 dicembre 2012. Lo riceveranno 
solo i contribuenti che hanno dichiarato l’abitazione prin-
cipale e al massimo una pertinenza. Sono esclusi chi ha 
cambiato casa, venduto o acquistato immobili diversi nel 
corso del 2012 o i possessori di negozi e seconde case. Chi 
non riceverà il modello F24 o ha proprietà diverse dalla 
prima casa potrà rivolgersi all’ufficio Tributi, in via Roma 
22, che fornirà l’assistenza per i conteggi a partire dal 12 
novembre prossimo nei seguenti orari: dal lunedì al vener-
dì dalle ore 9 alle 12.
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Curiel, Europa, Giorgella, centro storico: la Giunta comunale 
ha deciso di abbandonare temporaneamente la sede del pa-
lazzo istituzionale di via Roma per riunirsi nei diversi quar-
tieri della città. Un’occasione di confronto diretto, di analisi 
“sul campo” dei diversi problemi rilevati dalla cittadinanza, 
di pianificazione delle strategie e di definizione delle priorità 
per la seconda metà del quinquennio amministrativo. Il pro-
getto “Giunta itinerante” si concluderà il 6 novembre prossi-
mo, quando il governo cittadino si riunirà alla sala “La pianta” 
di via Leopardi 7 e dalle 17 alle 18.30 aprirà le porte a tutti 
i corsichesi che intenderanno porre domane e dare suggeri-
menti per migliorare la città. Sarà così riempita la “carta bian-
ca” dei principali obiettivi da delineare per la città. “Stiamo 

Avviato nei giorni scorsi un percorso di confronto 
tra la Giunta comunale e i cittadini per definire 
le linee strategiche da seguire nella seconda metà 
del quinquennio amministrativo

“Carta bianCa”: i CorsiChesi  
sCelgono le Priorità

“giunta itinerante”: 
ultimo appuntamento
Martedì 6 novembre, dalle ore 17 alle 18.30, alla sala “La 
pianta”, in via Leopardi 7, la sindaca Maria Ferrucci, le 
assessore e gli assessori incontreranno i cittadini e le as-
sociazioni per confrontarsi sulle esigenze del quartiere e 
sulle priorità strategiche per il periodo 2012-2014.

FarMaCie: MassiMa attenzione 
Cautela, ma anche determinazione per riuscire ad ar-
rivare in tempi brevi a una soluzione che permetta di 
ripianare il bilancio della società di gestione delle far-
macie comunali. La linea, indicata dai legali incaricati 
dall’Amministrazione comunale, ha previsto un inter-
vento diretto del Cda della società pubblica che ha agi-
to sia sul piano civile sia su quello penale. “Tra giugno 
e luglio - spiega la sindaca Maria Ferrucci - sono state 
fatte le denunce/esposto e già in novembre dovremmo 
avere la sentenza di quella intentata sul piano civile”. A 
questo proposito, i legali dell’ex direttore hanno messo 
a disposizione del giudice una fidejussione di 180.000 
euro e una garanzia azionaria per altri ventimila euro. 
Più complicata la questione sul piano penale, perché il 
procedimento è stato accorpato a quello relativo all’omi-
cidio commesso da Gianfranco Bona. “Stiamo seguendo 
molto da vicino entrambi i processi - conferma la sinda-
ca - anche se inevitabilmente per via indiretta. Mentre 
intendiamo concretizzare, appena ci sarà il nuovo segre-
tario individuato come coordinatore, il gruppo che si oc-
cuperà del controllo analogo”. Per il momento, quindi, è 
stata confermata la fiducia a tutti i componenti del Cda, 
nei confronti dei quali non sono state individuate, anche 
dalla magistratura, delle responsabilità.
Parallelamente, è stato aperto un contenzioso con la 
società Unico per presunte forniture di medicinali che 
sarebbero dovute arrivare nel marzo scorso, ma che in 
realtà non sono mai state effettuate. 

definendo le priorità strategiche alle quali destinare le poche 
risorse a disposizione - sottolinea la sindaca Maria Ferrucci - e 
per farlo abbiamo ritenuto fondamentale un confronto diretto 
con la città, proseguendo il percorso di coinvolgimento co-
stante di ciascun corsichese, in un processo partecipativo che 
aiuta l’Amministrazione a fare sintesi e ad assumere le scelte 
che maggiormente soddisfano le aspettative”.

Al quartiere Curiel
Il primo incontro, il 9 ottobre scorso, si è svolto nel quartiere 
Curiel. Le tematiche poste dai cittadini, sia nell’incontro al 
mercato durante la mattinata, sia in serata al centro sociale 
riguardano la riqualificazione di alcune zone degradate del 
quartiere Aler, la valorizzazione del patrimonio ambientale e 
i servizi, in particolare il trasporto pubblico. I cittadini hanno 
chiesto il ripristino del vecchio capolinea e percorso della li-
nea 64, l’eliminazione dell’amianto, la sistemazione dell’area 
negozi, dove il degrado ha raggiunto livelli insopportabili. Sul 
fronte dell’ambiente, le richieste riguardano il fontanile Vi-
sconti, che nonostante i numerosi interventi di pulizia, richie-
de interventi costanti, e il laghetto Cabassina, le cui sponde 
devono essere rinforzate. 
Tra le novità annunciate dalla sindaca, la possibilità che la 
Guardia di Finanza sposti la sua sede da via Buozzi nell’edi-
ficio dell’ex asilo nido Curiel, dove dovranno essere eseguiti 
alcuni interventi di manutenzione. In tal modo, verrà poten-
ziato nel quartiere, dove è già presente il comando e la stazio-
ne dei carabinieri, il presidio di sicurezza pubblica. 
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al via l’università del tempo libero
Venerdì 9 novembre, alle ore 15, al teatro di via Verdi 2 
si svolgerà la prolusione di apertura del 24° anno di corsi 
dell’Università del tempo libero: “Storia della meraviglia: 

progetto musicale e letterario per imparare a ritrovare lo stu-
pore nelle cose più belle e semplici” con Gian Piero Alloi-
sio e Maurizio Maggiani. Per informazioni: ufficio Cultura, 
tel. 02.4480639/697; per le iscrizioni: Punto Comune, via 
Monti 22.

cORsIcO DOnnA

Il 13 settembre, il Comitato genitori Istituto Galilei di Cor-
sico è stato invitato in diretta a Rai Uno nella trasmissione 
“Unomattina” per parlare delle iniziative intraprese lo scor-
so anno e dei progetti per il prossimo futuro. L’occasione 
è giunta su interessamento della Tv nazionale dopo che il 

Comitato ha ricevuto il premio “Vito Scafidi” di Cittadinan-
za Attiva per il progetto “Sicurezza a scuola”. “Siamo mol-
to orgogliosi - dichiara il presidente del Comitato Simone 
Oneda - che la tv di Stato abbia apprezzato a tal punto il 
nostro operato”.

Il 25 novembre rappresenta una data importante: si cele-
bra infatti la “Giornata internazionale contro la violenza 
sulle donne”. Come occasione di riflessione e di denuncia 
dell’aumento delle aggressioni subite dalle italiane, giovedì 
22 novembre alle ore 20.30 in via Roma si terrà un Consi-
glio comunale aperto a tutta la cittadinanza. Essere presenti 
significa unirsi al coro che dice “no alla violenza contro le 
donne”, un fenomeno globalizzato, che colpisce a tutte le 
latitudini, in tutti i continenti, attraversa tutti i ceti sociali e 
culturali e tutte le età. È una realtà insopportabile e, dopo 
anni di denunce solitarie, sono diventate sempre più nume-
rose le voci delle donne e delle associazioni che hanno rotto 
il muro di silenzio e agiscono. L’Amministrazione comunale 
proporrà anche una serie di iniziative rivolte alle scuole su-
periori di Corsico grazie alla collaborazione dell’Accademia 
Mutamenti che organizzerà gratuitamente “STALKER - con-
tro la vita violenta”, un modulo educativo per adolescenti 
attraverso il teatro. Verranno trattati i temi dello stalking, del 
bullismo e del mobbing in una conferenza-spettacolo, alla 
quale potranno seguire alcuni laboratori specifici.

gli altri aPPuntaMenti
• lunedì 12 novembre - Cristina Obber, scrittrice e autrice 
del libro “Non lo faccio più,” e Alessio Miceli dell’associa-
zione Maschile Plurale saranno all’Istituto Omnicompren-
sivo di viale Italia per parlare di violenza di genere alle 
ragazze e ai ragazzi di IV e V classe
• venerdì 16 novembre, dalle ore 21 alle 23, al Bem Viver 
cafè di via Monti - Cristina Obber presenterà il suo libro 
“Non lo faccio più”; approfondimento e dibattito a cura di 
DonneInComune. 

Il 22 novembre, la cittadinanza è invitata a 
partecipare al Consiglio comunale aperto per 
denunciare la crescente aggressione alle donne 

un Consiglio….  
Contro la violenza

il FeMMiniCidio
Il termine “femminicidio” è stato coniato in occasione della 
strage delle donne messicane di Ciudad Juarez. Negli ultimi 
anni, anche in Italia è usato per indicare la violenza fisica, 
psicologica, economica, istituzionale, rivolta contro la don-
na “in quanto donna”. Le cronache registrano un’uccisione 
ogni due giorni: infatti, se è vero che gli omicidi in genera-
le stanno diminuendo, aumentano invece quelli di genere. 
Secondo Telefono Rosa, dall’inizio dell’anno, in Italia, sono 
100 le donne uccise, contando anche Carmela, la ragazza 
diciassettenne di Palermo ammazzata a coltellate dal fidan-
zato della sorella che non accettava la fine della loro relazio-
ne. L’87% delle donne che hanno chiesto aiuto a Telefono 
Rosa ha subito violenza in famiglia o da persone conoscenti. 
In tutto il mondo, si è passati da un omicidio ogni tre gior-
ni registrato l’anno scorso a uno ogni due. E nella maggior 
parte dei casi - circa il 70% - gli autori di questi delitti sono 
mariti, ex fidanzati, comunque persone della cerchia affetti-
va delle mura domestiche. 

il CoMitato genitori a unoMattina



L’istituto Buonarroti ha ospitato, nella prima settimana di 
ottobre, una delegazione in arrivo dalla scuola australiana 
“Yarralumla Primary School” di Canberra, composta da un 
gruppo di alunni, le loro famiglie, una docente di italiano e 
la dirigente della scuola. Per gli alunni, è stata organizzata 
l’ospitalità in famiglia e la frequenza nelle classi delle nostre 
scuole primarie e nella secondaria. La delegazione ha avuto 
modo di visitare tutti i plessi dell’istituto, conoscere i nostri 
sistema scolastico, metodologia didattica e Piano dell’offer-
ta formativa. Particolare interesse è stato rivolto al progetto 
“Philosophy for Children”, presentato con una sessione stra-
ordinaria alla quale hanno partecipato anche gli ospiti au-
straliani.
La dirigente australiana, Lea Chapuis, si è dimostrata entu-
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cORsIcO scuOLA

A inizio ottobre, una delegazione di alunni 
provenienti da Canberra ha potuto conoscere da 
vicino il sistema scolastico corsichese e scambiare  
esperienze ed emozioni con i loro coetanei italiani

aMiCi australiani in visita  
alla buonarroti

siasta dell’accoglienza ricevuta e si è complimentata con la 
direzione didattica corsichese. “È stata un’esperienza unica 
- ha detto - sia dal punto di vista professionale sia umano. 
Dopo tante difficoltà, finalmente abbiamo trovato una scuo-
la aperta agli scambi e alla cooperazione internazionale”. 
L’iniziativa rientra infatti nel curricolo in dimensione inter-
nazionale che caratterizza l’istituto Buonarroti. La finalità 
specifica è la possibilità, per gli ospiti che arrivano da una 
scuola bilingue, di vivere un’esperienza di full immersion 
nella nostra lingua e nella nostra realtà culturale, sociale e 
scolastica. L’Amministrazione comunale ha contribuito alla 
realizzazione dell’iniziativa e l’assessora alla Pubblica istru-
zione Nadia Landoni ha dato il benvenuto alla delegazione 
assieme alla dirigente dell’Istituto Buonarroti, a una rappre-
sentanza del Consiglio di istituto, ai docenti, ai genitori e agli 
alunni coinvolti nell’iniziativa. Per il futuro, vista l’esperienza 
positiva, le due scuole manterranno i contatti e valuteranno 
le possibili prosecuzioni in termini di confronti e scambi. L’i-
niziativa è stata vissuta con grande entusiasmo dagli alunni, 
che, dal contatto con i compagni australiani, hanno sponta-
neamente ritrovato una parte di se stessi: i giochi, lo studio, la 
lingua (l’inglese e l’italiano), emozioni e sentimenti. E con la 

stessa spontaneità hanno riflettuto sulle 
differenze, apprezzandole. “Un ottimo 
lavoro di squadra - sottolinea la dirigen-
te Emanuela Germanò - ha permesso 
di raggiungere tutti gli obiettivi in pro-
gramma, consolidare le relazioni nella 
comunità scolastica e in quella locale, 
e costruire forme sempre più dinamiche 
di cooperazione e occasioni sempre più 
ampie di formazione per i nostri alunni, 
che hanno già chiesto alle loro maestre: 
‘Ma l’anno prossimo tornano i bambini 
australiani?’ Un cordiale ringraziamento 
a tutti!”.

gioCabiMbi: uno sPazio Per la FaMiglia
È stato inaugurato il 19 ottobre in via Dante 7 il servizio “Giocabimbi”: un 
luogo d’incontro e condivisione tra adulti (genitori, nonni e tate) assieme ai 
propri bambini da 0 a 4 anni, che possono socializzare in un contesto di gioco, 
esplorazione creativa ed espressiva. “Abbiamo rispettato un impegno - precisa 
l’assessora alle Politiche educative e all’Associazionismo Nadia Landoni - ossia 
far ripartire un servizio risultato molto gradito dalle famiglie corsichesi. Accanto 
all’offerta riservata ai bambini, ci saranno spazi e possibilità di accompagna-
mento per i genitori. È cambiata solo la gestione, che è stata affidata ad AUA, 
associazione già attiva sul territorio”. Per ora, il servizio è previsto il martedì e il 
venerdì dalle ore 9 alle 12 (in base alle richieste, infatti, potrebbe essere amplia-
to) e costa 37 euro per 5 ingressi, 60 euro per 10 ingressi (più 15 euro di tessera 
associativa e assicurativa Arciragazzi). Per informazioni: cell. 329.1740047 nei 
giorni di apertura del servizio.
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Il contributo delle aziende del territorio a favore 
delle strutture comunali e della vita culturale 
cittadina. In dicembre, la “Giornata 
della riconoscenza”

Marketing territoriale:  
insieMe Per la CoMunità

L’Amministrazione comunale, a fine 2011, ha presentato 
e proposto alle principali aziende del territorio e alle asso-
ciazioni di categoria un nuovo e impegnativo progetto: il 
“Catalogo delle opportunità”. Con questo strumento, che 
illustra nelle sue sezioni (“il territorio”, “la scuola”, “la 
cultura”, “il sociale”, “il recupero dei beni confiscati”) i 
più significativi interventi su cui misurare concretamente 
che cosa e quanto vogliamo fare per la nostra città - si va 
dalla manutenzione delle strade all’arredo urbano, dalla 
messa a dimora di alberi nei parchi alle aree gioco, dalla 
tinteggiatura degli edifici scolastici alle attività progettuali 
per bambini e ragazzi e tanto altro ancora - l’Amministra-
zione conta di costruire nuove relazioni con il territorio e 
di trovare nuovi partner nell’affrontare il difficile scenario 
economico. Nel 2012, il “Catalogo delle opportunità” è 
stato aggiornato attraverso l’introduzione di nuovi servizi 
da sponsorizzare e si è arricchito di una sezione tematica 
dedicata interamente alla scuola. La sindaca e i funzionari 
del servizio marketing si sono recati personalmente nelle 
sedi delle aziende a presentare le proposte del “Catalogo” 
e soprattutto a spiegare il valore dell’appartenenza e del 

rispetto per il bene comune. A breve, continueranno gli 
incontri per verificare le numerose manifestazioni di inte-
resse da parte di molte realtà economiche.

Un particolare ringraziamento a:
•	Credito cooperativo - Cassa rurale e artigiana di Bina-
sco - filiale di Corsico, che ha concesso un contributo di 
1.000 euro a favore della civica scuola di musica “Anto-
nia Pozzi”
•	Caparol Italia di Vermezzo (MI), che ha messo a dispo-
sizione una fornitura completa di idropittura: la sindaca 
e la Giunta comunale hanno ridipinto i locali del Centro 
diurno anziani
•	Publimun srl di Corsico, che ha fornito gratuitamente il 
banner con il quale è stato allestito lo striscione comme-
morativo dei giudici Falcone e Borsellino
•	Giovanni Moro - il Fioraio di Cesano Boscone, che ha 
corredato con bellissime rose bianche gli incontri prima-
verili dedicati al tema della legalità.
Sono in corso di definizione, tra gli altri, gli interventi di 
Leroy Merlin (per la manutenzione e tinteggiatura delle 
scuole). 
Nel mese di dicembre, l’Amministrazione comunale in-
tende ringraziare queste aziende, così come i  molti cit-
tadini che in prima persona si sono dati da fare per con-
tribuire alla manutenzione della città, organizzando la 
“Giornata della riconoscenza”.

habitat lab: un ediFiCio a+
Il gruppo Saint-Gobain ha scelto la città di Corsico per re-
alizzare il suo primo “Habitat-Lab”, l’edificio-laboratorio 
con il quale la multinazionale francese intende promuo-
vere “un nuovo modo di costruire, attento sia alla sosteni-
bilità degli edifici sul piano energetico, dei materiali im-
piegati e delle emissioni inquinanti, sia al benessere delle 
persone e al comfort abitativo”. L’inaugurazione, alla pre-
senza della sindaca, è avvenuta il 2 ottobre scorso. Si tratta 
di un edificio di circa 1.200 mq che ha richiesto due anni 
di lavoro e un investimento complessivo di oltre 4 milio-
ni di euro. Il fabbricato, ricavato dalla ristrutturazione di 
una palazzina degli anni cinquanta di circa 700 mq e la 
realizzazione di una nuova, per altri 500 mq, assicura un 
risparmio energetico di 790 Mwh/anno e una riduzione di 
anidride carbonica di circa 62,5 ton/anno, pari alla salva-
guardia di 5 ettari e mezzo di foresta. Un’attenzione parti-
colare è stata prevista per tutti coloro che frequenteranno 
il laboratorio, dove una specifica tecnologia permette di 
ridurre di oltre il 70% gli inquinanti interni (VOC e formal-
deide). Un sistema domotico con 26 sensori consente, in-
vece, di rilevare in tempo reale le prestazioni in termini di 

consumi, qualità abitativa degli ambienti, riduzione delle 
emissioni inquinanti.
All’incontro, al quale hanno preso parte anche l’assessore 
all’Urbanistica Emilio Guastamacchia e i massimi vertici 
dell’azienda sia a livello mondiale sia italiano, è interve-
nuto l’architetto Mario Cucinella: “C’è bisogno di innova-
zione della conoscenza - ha detto - per affrontare le sfide 
energetiche. Ed occorre fondere i saperi con le capacità 
imprenditoriali, per fare innovazione”. 
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A settembre, la città ha organizzato quattro giorni di ap-
puntamenti per salutare don Gaetano Fusi, dopo 24 anni di 
servizio alla comunità come parroco della chiesa dei Santi 
Pietro e Paolo. Sempre vicino alle persone dal 1988, don 
Gaetano è diventato negli anni un punto di riferimento non 
solo per i fedeli, ma per tutta la società civile, grazie al suo 
impegno nella Caritas, con il quale ha voluto dare un aiuto 
concreto ai problemi delle persone. Don Gaetano sta ora 
aiutando don Carlo, parroco di Cusago, come aveva richie-
sto al vescovo.

Il saluto della città
“Salutare don Gaetano, un parroco che per quasi 25 anni 
ha accompagnato con il conforto, l’aiuto, i consigli, a vol-
te con i rimproveri, ma sempre con l’affetto tante persone 
e tante famiglie di Corsico - dice la sindaca Maria Ferrucci 
- non è facile. Per questo, ho voluto affidare alle parole di 
David Maria Turoldo il mio pensiero e la gratitudine per aver 
potuto conoscere una persona franca, sincera, amante della 
verità, apparentemente burbera, ma pronta a commuover-
si, a emozionarsi, interessata al bene comune: ‘Penso che 
nessun’altra cosa ci conforti tanto quanto il ricordo di un 
amico, la gioia della sua confidenza o l’immenso sollievo di 
esserti tu confidato a lui con assoluta tranquillità: appunto 
perché amico. Conforta il desiderio di rivederlo se lontano, 

A settembre, la città ha salutato don Gaetano 
dopo 24 anni di servizio alla comunità

grazie, don gaetano 
aMiCo della CoMunità!

di evocarlo per sentirlo vicino, quasi per udire la sua voce e 
continuare colloqui mai finiti’. A don Gaetano voglio espri-
mere la mia personale gratitudine e quella di tante persone 
che l’hanno conosciuto. Gli auguro, a nome della città e 
dell’Amministrazione, di godersi il meritato riposo, ma chie-
do a un amico sincero della nostra comunità di continuare 
a starci vicino”.

Il benvenuto a don Savino
La comunità parrocchiale ha dato il suo benvenuto a don 
Savino Gaudio, 68 anni, che torna in una zona che conosce 
bene: dal 1978 al 1988 infatti è stato coadiutore del parro-
co di San Giovanni Battista a Cesano Boscone e insegnante 
all’Omnicomprensivo.

un Cuore, due Mondi
Il 25 settembre, nella sede milanese 
della Croce Verde APM, è stata conse-
gnata al console generale del Senegal 
S.E. Moukhtar Kouyate un’ambulan-
za che servirà per trasportare i mala-
ti della comunità rurale di Niakene. 
Il regalo dell’automezzo fa parte del 
progetto “Un cuore, due mondi”, pro-
mosso dalla componente del volonta-
riato sanitario di Protezione Civile dei 
COM 2-3-4 della Provincia di Milano. 

“A volte - ha sottolineato l’assessora 
alla Pace e alla Cooperazione interna-
zionale Nadia Landoni - non abbiamo 
idea di quanto si può fare con una 
piccola azione: come Amministrazio-
ne, abbiamo raccolto la segnalazione 
circa le necessità urgenti e le difficoltà 
di cure sanitarie presenti nel villaggio 
rurale di Niakene. Ho subito pensato 
di mettermi in contatto con Stefano 
Ravasenghi, volontario di Intercom, 
persona in grado di far sì che l’idea si 
traducesse in realtà”. 

“Dalla comunità di Niakene 
- ha spiegato Stefano Rava-
senghi - formata da 62 villaggi 
con circa 11mila abitanti, è 
arrivata una richiesta di aiuto, 
perché mancano le attrezza-
ture e i medicinali e, fino ad 
ora, anche un’ambulanza per 
il trasporto delle donne incin-
te. La donazione dell’auto-

mezzo è solo il primo passo del pro-
getto: stiamo raccogliendo i fondi per 
allestire posti di primo soccorso e per 
inviare in loco per almeno 15 giorni 
personale medico specializzato”. “Il 
governo senegalese - ha ricordato il 
console generale - si farà carico dei co-
sti di funzionamento e di manutenzio-
ne del mezzo e ha eliminato la tassa 
di dogana”. “La consegna della nostra 
ambulanza - ha dichiarato il presiden-
te dell’associazione Croce Verde APM, 
Sergio Falcone - ci ha dato l’occasio-
ne di rinsaldare il legame con i nostri 
fratelli africani, che vivono in condi-
zioni peggiori delle nostre e ci ha fatto 
provare un’emozione fortissima: come 
sempre, chi opera per gli altri riceve 
per primo un beneficio”. La comunità 
senegalese che vive in Italia si è accol-
lata i costi di trasporto dell’ambulanza 
fino a Niakene, volendo fattivamente 
contribuire al progetto.   Foto di Aldo Marchesini
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nonostante i tagli, 
lavoriamo per l’ambiente e 
la mobilità sostenibile 

L’Amministrazione tie-
ne duro e nonostante i 
tagli ai trasferimenti del 
Governo, il Patto di sta-
bilità che obbliga a non 

spendere l’attivo di bilancio trasferito a 
Roma, i parametri da rispettare che im-
pediscono di assumere dipendenti co-
munali in sostituzione dei pensionati, 
nonostante le difficoltà del governare in 
tale contesto nazionale e internaziona-
le, proseguono tutte le attività in difesa 
del bene comune e della legalità. Ob-
bligati a focalizzarsi su pochi progetti, 
si lavora insieme con gli operatori del 
territorio e le associazioni per la tutela 
dell’ambiente e la salute dei cittadini; 
ad esempio, da due anni sulla mobili-
tà sostenibile, anche grazie al progetto 
VadoinBici coordinato da Legambiente 
Lombardia, con moltissime associazio-
ni territoriali sono state condivise idee 
e individuate aree problematiche. Co-
erentemente con il percorso del PGT e 
del Piano urbano del traffico, in defi-
nizione con gli organi istituzionali e la 
cittadinanza nelle prossime settimane, 
aderire alla settimana europea della 
mobilità sostenibile e a quella della 
riduzione dei rifiuti, ai Bilanci di Giu-
stizia, alle azioni di sostenibilità am-
bientale è un modo per sensibilizzare 
e lavorare concretamente insieme a 
cittadine e cittadini per costruire la no-
stra Corsico Sostenibile. Anche questa 
è partecipazione. Ognuno di noi deve 
fare la sua parte e se ha idee tempo e 
voglia potrà dire e fare, insieme. Il mer-
coledì sera ci incontriamo sempre al 
Circolo Gramsci di via V. Emanuele 15. 
Vi aspettiamo! 

gruppo consiliare  
Federazione della Sinistra

prc.corsico@tiscali.it
www.sinistracorsico.org

riqualificare piazza europa
Piazza Europa, quartiere 
alla periferia di Corsico, 
ha assistito negli ulti-
mi anni a una chiusura 
progressiva delle attività 
commerciali e tali chiu-

sure hanno inciso sulla qualità della 
vita nel quartiere. L’Amministrazione 
comunale, la chiesa Santo Spirito e al-

un’occasione mancata
Lo scorso aprile, a mar-
gine di un fatto delittuo-
so, si apprendeva dalla 
stampa nazionale che il 
direttore della spa Far-

macie comunali corsichesi svolgeva 
il ruolo di direttore tecnico in altre 
società farmaceutiche, violando gli 
obblighi contrattuali. A tutela degli 
interessi derivanti dalla quota di pro-
prietà (98%), l’Amministrazione co-
munale si è doverosamente attivata 
agendo nei suoi confronti, fornendo 
puntuale informazione delle iniziative 
intraprese sia agli organi istituzionali, 
sia con comunicati stampa. Come è 
potuto accadere? Come viene svolto 
il controllo? 
Nel pieno rispetto delle norme regola-
mentari vigenti, abbiamo aderito con 
altri consiglieri a un’iniziativa istitu-
zionale proponendo al Consiglio co-
munale di costituire una commissione 
d’indagine. Lo scopo era una severa 

cuni commercianti si sono attivati per 
risolvere tale problematica, ma pur-
troppo le cose non sono migliorate, 
anzi.  Ci siamo chiesti: quali cambia-
menti possano incidere nella la vita so-
ciale e che cosa si può fare per rendere 
piazza Europa un quartiere vivibile e 
socialmente attivo?
Le risposte potrebbero essere: 
•	cercare	alternative	al	supermarket	
•	il	ritorno	di	un	mercato	
•	il	presidio	delle	forze	dell’ordine
•	ripristino	e	abbellimento	della	piazza
•	uno	sportello	bancomat.	
Queste sono le proposte che inten-
diamo sottoporre all’Amministrazione 
comunale, che siamo certi prenderà 
a cuore le nostre richieste per quello 
che riguarda le sue competenze; an-
che il cittadino però metterci del suo, 
facendo vivere il quartiere attraverso 
la partecipazione attiva alla vita so-
ciale. Siamo consapevoli che spesso 
la politica non riesce a farsi carico 
delle problematiche dei cittadini, ma 
ha almeno il dovere di garantirne l’a-
scolto; per questo chiediamo fin da ora 
all’Amministrazione, all’oratorio Santo 
Spirito, alle associazioni e ai cittadini il 
loro contributo, così che piazza Europa 
ritorni ad avere l’attenzione che merita 
e soprattutto i servizi essenziali per gli 
anziani e per i cittadini. 

gruppo consiliare IDV
Idv.Corsico@alice

verifica della correttezza delle proce-
dure seguite nella gestione della spa, 
l’analisi dei modi di espletamento dei 
controlli amministrativi e politici, la 
possibilità di interloquire con il con-
siglio di amministrazione e il collegio 
dei revisori dei conti.
Nel Consiglio comunale del 3 ottobre 
scorso, la maggioranza (non tutta) ha 
bocciato l’iniziativa affermando che 
la rilevanza penale della vicenda di 
fatto impedisce l’operatività della pro-
posta commissione. Siamo consape-
voli del confine regolamentare delle 
competenze, ma l’intenzione era di 
offrire un contributo al fine di evitare 
per il futuro situazioni dannose e ne-
gative per gli interessi della collettivi-
tà, non certo con la volontà di entrare 
nel merito della vicenda. Ancora una 
volta, quest’attuale maggioranza ha 
perso un’occasione.

gruppo consiliare Insieme per Corsico
www.insiemepercorsico.it

la giunta Ferrucci sta  
smantellando la funzione 
sociale del Comune 

Per la Giunta Ferrucci, 
trasparenza vuol dire 
permettere ai cittadini 
di Corsico di vedere i 
Consigli comunali col-

legandosi attraverso il computer: na-
turalmente, si tratta di una possibilità 
fruibile solo da coloro che ne pos-
siedono uno. E gli altri? Si arrangino. 
Sarebbe stato, invece, molto interes-
sante permettere ai cittadini di Cor-
sico, soprattutto a quelli anziani, di 
poter vedere in diretta la Giunta du-
rante la quale la sindaca Ferrucci e i 
suoi assessori hanno deciso di cedere 
a un operatore privato il nostro centro 
diurno anziani che, non dimentichia-
molo, ha il nome dell’ex amatissimo 
sindaco Giorgio Perversi. Il centro 
diurno anziani “Giorgio Perversi” è 
da sempre un fiore all’occhiello del-
la nostra amministrazione cittadina e 
un bell’esempio di servizio pubblico 
che funziona. È vero che la struttura 
necessiterebbe di seri interventi di ma-
nutenzione e che le finanze del Comu-
ne per gli investimenti languono. Ma 
vediamo un po’. L’operatore privato 
cui si intenderebbe cedere il centro 
Giorgio Perversi è il gestore della re-
sidenza per anziani di Corsico situata 
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in riva al Naviglio che, peraltro, otter-
rebbe dalla Giunta l’autorizzazione a 
costruire ancora per aumentare i posti 
letto e incrementare le entrate. E allo-
ra, invece di cedergli il centro Perversi, 
perché non chiedere all’operatore pri-
vato, in cambio parziale delle volume-
trie concesse dalla Giunta Ferrucci, di 
finanziare la ristrutturazione del centro 
Perversi, mantenendo la gestione co-
munale dello stesso? Sindaca Ferrucci, 
spieghi alle famiglie corsichesi perché 
avete deciso di cedere il centro Perversi 
a un operatore privato. Cari cittadini, 
c’è da aggiungere anche che se un pri-
vato decide di prendersi il nostro cen-
tro è perché ne riconosce il valore. Un 
valore che la nostra sindaca ha deciso 
di recidere. Cari cittadini, non avreste il 
diritto di dire la vostra? Secondo me, sì.

giacomo Di Capua
capogruppo consiliare Uniti per Corsico

giacomodicapua@yahoo.it

•	centro	sociale	Curiel
•	centro	civico	Giorgella
•	centro	polifunzionale	Foscolo.	
Per votare, è necessario registrarsi all’al-
bo degli elettori ed elettrici a partire dal 
4 novembre e sottoscrivere la carta d’in-
tenti “Italia Bene Comune” della coali-
zione di centrosinistra. 

gruppo consiliare Partito Democratico
info@pdcorsico.it - www.pdcorsico.it

il 25 novembre, le primarie 
del centrosinistra

Il prossimo 25 novembre, 
si svolgeranno le primarie 
per definire il candidato 
della coalizione di centro-
sinistra alla guida del Go-

verno nazionale (eventuale ballottaggio 
il 2 dicembre). Il Partito Democratico, 
promotore della consultazione assieme 
alle altre forze di centrosinistra, ha le pri-
marie nel proprio DNA e ne fa una cifra 
distintiva della propria proposta politica, 
perché crede fermamente nell’importan-
za di questo strumento nella pratica po-
litica. Le primarie si configurano come 
strumento fattivo di reale democrazia di-
retta, formula di cui si sente spesso par-
lare, ma che non sempre si pratica. Ai 
cittadini viene data la possibilità di mo-
bilitarsi responsabilmente per scegliere 
il candidato che meglio corrisponda alle 
loro inclinazioni nell’ambito del centro-
sinistra. Questo può permettere di riavvi-
cinare alla politica i cittadini, che posso-
no avere chiare la visione e le proposte 
dei candidati che si confrontano aperta-
mente e influire direttamente sulla scelta 
in vista delle prossime elezioni politiche. 
In tempi di crisi di rigetto dalla politica 
tutto questo, unitamente alla validità di 
candidati e programmi, può costituire 
una prima valida risposta al bisogno di 
buona politica. A Corsico, le votazioni si 
terranno presso:

i paladini della legalità
I paladini della legalità votano contro 
la richiesta delle opposizioni di istituire 
una commissione d’inchiesta interna sul-
lo scandalo che ha coinvolto l’azienda 
“Farmacie comunali” di Corsico. La no-
stra volontà era solo quella di fare una 
valutazione interna e di verificare ammi-
nistrativamente cosa è effettivamente ac-
caduto nell’azienda farmacie comunali. 
Certo dai paladini della legalità, mai ci 
saremmo aspettati un voto contro, so-
prattutto dalla Sindaca Ferrucci e dal 
Partito Democratico. 
La nostra intenzione non è quella di so-
stituirci a nessuno, la Gdf e la Procura 
faranno il loro percorso: per questo non 
ci è chiaro perché hanno votato contro 
a un ulteriore approfondimento fatto dal 
Consiglio comunale; ci duole dire che 
così non si aiuta a creare nei cittadini la 
cultura delle legalità. Evidentemente è 
prevalso il ragionamento che il costituire 
una commissione di inchiesta oscurasse 
l’immagine della Sindaca, che tanto si è 
impegnata su questo fronte: errore. 
La Sindaca più di una volta nei suoi edi-
toriali sul giornale di Corsico ha scritto 
che ci vuole coraggio, chiarezza, traspa-
renza: giusto, e allora perché votare con-
tro? Si predica bene e si razzola male?
Per una vera lotta all’illegalità è oppor-
tuno non dare nemmeno solo l’impres-
sione di essere timidi, chiusi in difesa: 
questi atteggiamenti non aiutano.

Roberto Tarantola
gruppo consiliare Misto

lettera aperta agli elettori 
del centro-sinistra

Mentre il leader PD Bersani 
a livello nazionale mette in 
primo piano l’appoggio al 
governo Monti e in secondo 
piano le esigenze del parti-

to, a Corsico avviene esattamente il con-

trario: prima gli equilibri di partito e poi 
gli interessi dei cittadini. Solo così si può 
spiegare l’incomprensibile bocciatura 
della proposta presentata dal consigliere 
Valastro, col supporto dei consiglieri Mei 
e Cetrangolo, di costituire una commis-
sione d’inchiesta sulle farmacie comuna-
li che, come è noto, sono state investite 
da uno scandalo senza precedenti; com-
missione che ha lo scopo di fare chia-
rezza su questa vicenda che ha colpito 
non poco la sensibilità dei cittadini cor-
sichesi. Dopo i dubbi del Presidente dei 
Revisori sulle competenze dell’ex Diret-
tore Generale, il consigliere Valastro di-
chiara che “se colui che controlla ha dei 
dubbi, non possiamo far finta di nulla!” 
Tra l’altro sul tema anche il consigliere 
Di Capua ha presentato un’interpellanza 
per rafforzare l’esigenza di chiarezza e di 
trasparenza, termini tanto cari a questa 
Giunta. È giusto che si sappia chi ha vo-
tato contro la proposta: il Sindaco con la 
sua maggioranza, i consiglieri Varieschi, 
Caronelli, Chiesa, Di Stefano, Ferronato, 
Magisano, Molisse, Mantegari, Pansini, 
Salerno, Silvestrini, Ballardini, Melegaz-
zi, e chi ha votato a favore della commis-
sione: i consiglieri Valastro, Cetrangolo, 
Mei, Tarantola, Andreis, Grieco, Magno-
ni, Busnati, Masiero, Riggio, Cirulli e Di 
Capua; astenuto Lombardi e assenti Au-
gello, Aloe, Grumelli e Pilenghi. Ognu-
no si è assunto le proprie responsabilità 
di fronte alla cittadinanza che saprà va-
lutare coloro che hanno richiesto la tra-
sparenza e coloro che sono stati costretti, 
magari anche malvolentieri, a subire un 
diktat di partito.

gruppo consiliare Popolo della Libertà
pdl-corsico@tiscali.it
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cALEnDARIO

15noveMbReGIovedì
ore 15
teatro di via Verdi 2
per l’UTL
“La bellezza salverà il mondo, diceva 
dostoevskij…”
Gabriella Papagna, docente di materie 
letterarie

17noveMbReSAbAto
ore 16.30
teatro di via Verdi 2
per la rassegna “Piccoli incontri”
“L’albero delle bolle”
a cura del Comteatro

18noveMbRedoMenICA
ore 6.30
piazza Cervi
Recco - Liguria
gita sociale in pullman
escursionismo
programma sociale Cai 2012

ore 16
biblioteca, via Buonarroti 8
“Sozzoper, il diritto dei diritti”
spettacolo per bambini sui diritti dei 
bambini
a cura di Marco Clerici
in occasione della “giornata mondiale 
dei diritti dell’infanzia” del 20 novembre

dAL18AL24noveMbRe
sala “La pianta”, via Leopardi 7
22° concorso di grafica e scultura
a cura del gruppo Cesare Frigerio
premiazioni sabato 24 novembre ore 18

Corsico aderisce alla “Settimana europea 
della riduzione dei rifiuti”

22noveMbReGIovedì
ore 15
teatro di via Verdi 2
per l’UtL
“La bellezza e la lezione dello sport: 
perseverare è umano”
come aumentare la motivazione e la 
resilienza negli individui e nelle orga-
nizzazioni
Pietro Trabucchi, psicologo ed esperto 
di discipline di resistenza

23noveMbReveneRdì
ore 21
sede Cai, via XXIV Maggio 51
“dal basodino al Cristallina”
escursioni invernali ed estive nel Can-
ton ticino
per “I venerdì del CAI”

25noveMbRedoMenICA
ore 9-19
via Monti
mercatino “Arti e mestieri”
ceramiche, fiori secchi, vetri dipinti, 
mosaico, cartonaggio, attrazioni per 
bambini... e tante altre curiosità

ore 17
sala “La pianta”, via Leopardi 7
per la stagione concertistica
“Petrina and the piano laughs back”
Debora Petrina, voce e pianoforte
a cura della Civica scuola di musica

dAL25noveMbRe 

AL2dICeMbRe
sala Foscolo, via Foscolo 3/d
mostra personale di Luigi Ravasi
a cura del gruppo Cesare Frigerio
inaugurazione domenica 25 novembre
ore 11

29noveMbReGIovedì
ore 15
teatro di via Verdi 2
per l’UtL 
“La più importante e forse unica legge 
di vita è la compassione (Fëdor dosto-
evskij)”
Giorgio Cosmacini, storico della medi-
cina e filosofo

30noveMbReveneRdì
ore 21
biblioteca di via Buonarroti 8
“Legalità e contrasto al gioco d’azzardo: 
le buone pratiche dei Comuni”
serata aperta al pubblico con letture di 
ComTeatro

ore 21
sala “La pianta”, via Leopardi 7
etiopia, nel grande sud tribale
per “I venerdì del CAI”

4noveMbRedoMenICA
per il 94° anniversario del iv novembre

ore 10.15
dal palazzo comunale, via Roma 18
corteo cittadino

ore 11
monumento alla Resistenza, via Foscolo
santa messa per tutti i caduti

6noveMbReMARtedì
ore 17-18.30
sala “La pianta”, via Leopardi 7
“La Giunta itinerante”
la sindaca Maria Ferrucci, le assessore 
e gli assessori incontrano i cittadini e le 
associazioni: esigenze del quartiere e 
priorità strategiche 2012-2014

9noveMbReveneRdì
ore 15
teatro di via Verdi 2
prolusione di apertura del 24° anno di 
corsi dell’Università del tempo libero
“Storia della meraviglia… progetto 
musicale e letterario per imparare a 
ritrovare lo stupore nelle cose più belle 
e semplici”
Gian Piero Alloisio e Maurizio Maggiani

ore 21
sala “La pianta”, via Leopardi 7
“Madagascar”
gente e natura delle isole minori
per “I venerdì del CAI”

dAL10AL17noveMbRe
sala “La pianta”, via Leopardi 7
mostra collettiva dei soci del Gruppo 
Cesare Frigerio
inaugurazione sabato 10 novembre
ore 17.30

11noveMbRedoMenICA
ore 15
sala Foscolo, via Foscolo 3/d
torneo di burraco
a cura del Lions Club Corsico

ore 17
sala “La pianta”, via Leopardi 7
concerto inaugurale della stagione 
concertistica “duo + 2 Quartet”
musiche di A. Piazzolla, G. Gershwin, R. 
Galliano
a cura della Civica scuola di musica
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